



Wie die
Märchen der 1001 Nacht
entstanden sind.

Vor langen Jahren lebte ein mächtiger König. Sein Reichthum war unermesslich, und seine Herrschaft erstreckte sich über Indien mit allen seinen großen und kleinen Inseln, ja bis an die Grenzen von China. Er hatte zwei Söhne, die er sehr liebte; sie glichen ihrem Vater in allem Großen und Guten. Als der Vater starb, bestieg der ältere Bruder, Schachriar, welcher Name „Freund des Volkes“ bedeutet, den Thron. Sein Bruder, Schachsenan, oder „König der Zeit“ sollte nach den Gesetzen des Landes nur als Privatmann von den ihm ausgesetzten Gütern leben. Sein Bruder liebte ihn jedoch so sehr, daß er ihm einen großen